

# Vorläufige Planung

Neben Fußweg wenig Konkretes

**BURGBERNHEIM (cs) – Die Verbesserung der fußläufigen Verbindung zwischen dem Seniorenzentrum des Arbeiter-Samariter-Bundes und des Stadtkerns zählt zu den konkreteren Vorhaben, die seitens der Stadt für das Städtebauförderungsprogramm angemeldet werden sollen. Eine Reihe weiterer öffentlicher Maßnahmen hat noch vorläufigen Charakter.**

Aufgelistet in der obligatorischen Jahresmeldung sind unter anderem die Neugestaltung des Friedenseicheplatzes und die Kreuzung Windsheimer Straße. Vor der tatsächlichen Realisierung ist in jedem Fall noch ein Stadtratsbeschluss notwendig, verwies Bürgermeister Matthias Schwarz ausdrücklich auf die begrenzte Verbindlichkeit der Liste. Nicht glücklich mit dem Verlauf des Fußwegs in Richtung Innenstadt zeigte sich Josef Bacher, der für eine Überarbeitung der Pläne plädierte. Davon verspricht er sich neben einem nach seiner Auffassung optimaleren Verlauf mehr Sicherheit bei der Überquerung der Rothenburger Straße.